

Fe y Alegría Uruguay

Sigla:

FyA Uruguay

Tipo:

Organizaciones educación y capacitación

Año de fundación:

2008

Departamento:

Montevideo

Ciudad:

Montevideo

Dirección:

Av. 8 de octubre 2801

Teléfono:

2487 717 interno 356

Email:

info@feyalegria.org.uy

Web:

feyalegria.org.uy

Áreas de trabajo:

Educación

Subáreas de trabajo:

Educación formal | Educación no formal

Referentes:

Alejandro Tilve Jack, Presidente | Martín Haretche Méndez, Director

Descripción:

Fe y Alegría es un movimiento de educación popular integral y promoción social presente en 19 países en América Latina, Europa y África. En Uruguay busca impulsar una educación integral de calidad en centros de educación formal y no formal ubicados en contextos de vulnerabilidad social.

Han diseñado e implementado iniciativas de educación formal y alternativa que actualmente están dirigidas a más de 1.500.000 niños, niñas, adolescentes y adultos de diversas razas, religiones y creencias políticas. Es un aliado estratégico de los Estados en materia de educación pública, sobretudo en aquellos lugares en los que al Estado se le hace más difícil llegar.

Han recibido premios de organismos internacionales como el BID y la OEI.

Son consultores permanentes de UNESCO en materia educativa.

En el 2011 fueron designados con el estatus especial de carácter consultivo del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC).

Es miembro del Consejo Asesor de las de las Metas Educativas 2021 convocado por la OEI.

Fe y Alegría Uruguay está integrada por 23 centros educativos que trabajan con más de 3.000 niños, niñas, adolescentes y sus familias que viven en situación de pobreza y vulnerabilidad social ubicados en los departamentos de Montevideo, Canelones, Maldonado, Cerro Largo y Tacuarembó.

Comprende: 3 escuelas, 7 centros CAIF, 7 proyectos para adolescentes, 13 proyectos para niños y niñas.

Participan: 3110 niños, niñas y adolescentes; 335 educadores y 130 voluntarios.

Información adicional:

Fe y Alegría | Una apuesta a la formación de los maestros y educadores

Se promueven diversas actividades de formación técnica y humana dirigidas a quienes trabajan en los centros de Fe y Alegría.

Periódicamente se realizan jornadas de encuentro en las que se trabaja sobre temas de interés sugeridos por los mismos educadores

Se ofrecen instancias de capacitación técnica a nivel local y se difunde y apoya la participación en encuentros internacionales organizados por la Federación Internacional

Centro Educativo La Esperanza | Promoción social de niños y adolescentes

La Esperanza es un centro educativo dedicado a la promoción social de niños y adolescentes. Desde hace 36 años, desarrolla sus actividades en la zona de Aeroparque, barrio ubicado en la ruta 101 desde el km. 25 al 26, en el Departamento de Canelones (en el cinturón metropolitano de Montevideo).

Centros CAIF

Hoy el Centro brinda atención a 170 niños de 0 a 3 años a través de sus distintos programas: Experiencias Oportunas, un Piloto de Bebés y Educación Inicial (sala de 2 años y sala de 3 años). Para el ingreso se priorizan situaciones familiares con factores de riesgo o vulnerabilidad social, o derivaciones de la red de instituciones y programas que trabajan en la zona.

Club de Niños

Allí acuden 80 niños y niñas cuyas edades oscilan entre los 5 y los 12 años. A través de diferentes talleres y actividades educativas, recreativas, de educación física y deportiva, los niños reciben herramientas para

MAPEO DE LA SOCIEDAD CIVIL

U R U G U A Y

REPERTORIO DE ORGANIZACIONES

su educación integral y desarrollo.

Formación profesional básica comunitaria (FPB)

En 1990 se construyó un taller con maquinaria y herramientas para instrumentar Cursos de Oficios para los adolescentes del barrio, hoy en convenio con UTU.

Actualmente asisten al taller de carpintería 28 adolescentes mayores de 15 años que han desertado del Sistema Educativo.

Última actualización:

27/11/2015